

Revilla cree que Buruaga “se esconde” para “ocultar que no tiene personalidad” para enfrentarse a un candidato como él

El líder regionalista destaca la “transformación radical” que ha vivido San Felices de Buelna de la mano de González Linares y afirma que “la continuidad está garantizada” con José Antonio Cobo

Santander, 7 de mayo de 2023

El presidente de Cantabria y candidato a la reelección, Miguel Ángel Revilla, considera que la candidata del Partido Popular, María José Sáenz de Buruaga, “se esconde” para “ocultar que no tiene personalidad” para enfrentarse a un candidato como él y por eso ha ideado una campaña en la que utiliza su imagen y la del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, “que aquí no se presenta”, en lugar de ser ella la protagonista.

“La foto es buena, porque me ha sacado hasta guapo, pero la cara que tiene que poner es la suya”, ha bromeado el líder regionalista en un acto público celebrado en San Felices de Buelna con motivo de la presentación de la candidatura municipal que encabeza José Antonio Cobo.

Revilla ha recalcado que en las elecciones del 28 de mayo “el rival del PRC es el PP” y los cántabros tendrán que elegir entre “Buruaga y Revilla”, no a los líderes nacionales. “Aquí no se votan partidos, sino personas, y no se presenta ni Sánchez, ni Feijóo, sino unos señores que conoce todo el mundo”, ha precisado.

En este sentido, ha agregado que la candidata del Partido Popular “ya estuvo 4 años en el Gobierno y llevó a Cantabria a la ruina”, en una legislatura que concluyó en 2015 con casi 55.000 personas en paro y una tasa de desempleo próxima al 19%, frente a los 25.000 desempleados y la tasa del 9,2 actuales, tras 8 años de gestión presidida por el PRC.

“Cantabria va como un tiro y va a ir mejor, la gente lo sabe”, ha continuado el candidato a la reelección como presidente tras repasar la favorable evolución vivida estos años por la Comunidad Autónoma, que ha ejemplificado en el crecimiento de activos como el puerto de Santander o el aeropuerto Seve Ballesteros y en la proyección de la comunidad como “una región querida, reconocida y admirada, que figura en el mapa”.

Por todo ello, ha instado al PP a “dar la cara y poner la foto de su candidata, aunque sea retocada”. “Que ponga su foto como la pongo yo, porque aquí se presentan Revilla, Buruaga,

Zuloaga y el que sea, que no nos traigan foráneos, sino a los que vamos a las elecciones de Cantabria”, ha enfatizado.

Por otro lado, Revilla ha puesto en valor la “transformación radical” que ha vivido San Felices de Buelna bajo la gestión del PRC, con José Antonio González Linares como alcalde, y ha asegurado que la continuidad “está garantizada” de la mano de José Antonio Cobo, que en estas elecciones toma el relevo del hasta ahora alcalde.

El candidato regionalista se ha declarado “en casa” en este municipio, donde el Partido Regionalista obtiene tradicionalmente el mayor porcentaje de votos, y ha elogiado la labor del hasta ahora alcalde, a quien se ha referido como “una auténtica pesadilla” por su insistencia a la hora de reivindicar obras y mejoras para su localidad.

El propio González Linares, que abrió el acto para introducir a su sucesor y anunció que siempre estará a su lado, ha proclamado que representa al “mejor partido”, porque ha sido “el único” que ha invertido millones para transformar San Felices de Buelna.

“Pertenezco a un partido que cumple con San Felices y nunca nos ha fallado”, ha manifestado por su parte José Antonio Cobo, quien ha explicado que lidera al “mejor equipo” y que su “máxima aspiración política” es la mejora constante de la calidad de vida de sus vecinos, “defendiendo y promoviendo el interés común con especial atención y prioridad a las personas más vulnerables: tercera edad, dependencia, infancia y familias sin recursos”.